

RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 23 de enero de 2026

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular, queremos trasladar la preocupación reiterada de los vecinos del barrio de Ciudad Blanca ante una situación que se prolonga desde hace meses y que afecta directamente a su calidad de vida.

Los residentes denuncian la concentración habitual de grupos de jóvenes en las zonas anexas a los portales, donde se realizan botellonas de forma recurrente. Esta práctica genera graves problemas de seguridad y salubridad: ruidos hasta altas horas, suciedad acumulada, restos de bebidas y basura que permanecen durante días, afectando tanto a la convivencia como a la imagen del barrio.

A pesar de las constantes llamadas a la Policía Local, los vecinos afirman que la respuesta es insuficiente, ya que en muchas ocasiones no se personan en el lugar ni se adoptan medidas disuasorias.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Se refuerce la presencia policial en la zona, especialmente en horarios nocturnos y fines de semana, y que se activen medidas específicas para prevenir estas concentraciones, garantizar la limpieza y proteger el descanso y bienestar de los vecinos.



Carmen Espada Rey.
Concejal Grupo Popular

